

CONSEIL D'UN VOISIN

LES MOYENS EMPLOYÉS POUR FAIRE RECOUVRER LA SANTE A UNE PETITE FILLE

*Elle deperissait de jour en jour et ses parents
desesperaient de la voir revenir
a la sante.*

De l'Examiner, de Charlottetown :

La guérison peut-être la plus remarquable qui ait été opérée jusqu'à présent est celle de la petite Minnie Woodside, fille de M. et Mme James Woodside, de Baltic, I. P. E. M. et Mme Woodside sont membres de l'église presbytérienne de Princetown et ils sont favorablement connus dans le canton où ils demeurent. M. Woodside fait un gros commerce d'huîtres. Un correspondant de journaux ayant entendu parler de la merveilleuse guérison de cette petite fille, se rendit chez M. Woodside pour s'assurer de la véracité des faits. Voici le résultat de l'entrevue : Il y a environ un an au mois de juin dernier, je remarquai que ma petite fille n'était pas aussi joyeuse que d'habitude et qu'elle endurait de temps à autre des douleurs à la tête et à la poitrine. Jusqu'à ce temps, elle n'avait jamais manqué son école et elle était remarquablement capable pour son âge. Elle ne faisait rien autre chose qu'aller à l'école et elle ne croyait pas que cela pût lui faire du tort. Je lui permis d'étudier trop assidûment. Pendant que sa santé n'était qu'un peu minée, je la retirai de l'école pendant quelques semaines et je crus qu'après cela elle serait aussi bien qu'auparavant.

A la fin du compte, je fus amèrement déçu dans mon attente, car elle affaiblissait rapidement chaque jour et maigrissait dans la même proportion. J'étais alarmé au sujet de son état quand elle se plaignit de douleurs aux poumons et commença à tousser. Je me disposais à aller la conduire chez un médecin lorsqu'un voisin me demanda à voir la malade et nous conseilla

d'essayer les Pilules Roses du Dr Williams. Il m'assura que les Pilules Roses avaient ramené sa propre fille à la santé, après que nombre de médecins eurent été appelés auprès d'elle. Je résolus alors de les essayer et j'en achetai le jour même une couple de boîtes. Je commençai en suivant les directions à faire prendre à ma petite fille les pilules. A la fin du mois, je remarquai une amélioration appréciable dans son état et ainsi encouragés, nous continuâmes l'usage des Pilules Roses pendant trois mois. A cette époque, sa santé était revenue et elle pouvait aller à l'école. Je considère comme presque merveilleuse la guérison de ma fille et j'en attribue tout le mérite aux Pilules Roses du Dr Williams. Pour les petits garçons et les petites filles de constitution délicate on ne saurait prescrire de meilleur remède.

Ce qui a été fait pour ma petite fille pourra certainement être effectué pour le bénéfice d'autres enfants.

Les Pilules Roses du Dr Williams guérissent en s'attaquant à la racine de la maladie. Elles renouvellent et purifient le sang, renforcent les nerfs, chassant ainsi la maladie du système. Evitez les imitations en insistant pour que les boîtes que vous achetez soient mises dans une enveloppe portant la marque de commerce entière : Les Pilules Roses du Dr Williams pour les personnes pâles.

Comment peut-on reconnaître l'âge des carpes

Prenez, sur les flancs d'une carpe, une écaille et nettoyez-la avec soin dans de l'alcool ; regardez-la ensuite à contre-jour, en la tenant au moyen d'une pince : si, au milieu de l'écaille, vous apercevez un point très brillant, vous avez eu affaire à une carpe d'un été.

Chez la carpe de deux étés, ce point central est entouré d'un anneau ; de deux anneaux chez la carpe de trois étés, et ainsi de suite.

Quoique l'expérience n'ait encore porté que sur des carpes relativement jeunes, on a tout lieu de croire que le nombre des anneaux augmente proportionnellement avec l'âge.

PAS DE RIVAL

Comme remède de famille le *BAUME RHUMAL* n'a pas de rival.